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sta della circolare n. 271 del Ministero della 
guerra in data 25 aprile 1918 che, nell'ar-
ticolo 3, fìssa l'esonerazione dal servizio di 
prima linea per i sottufficiali e militari di 
t ruppa che siano figli di madre vedova che 
abbia oltrepassato il 60° anno di età e non 
abbia alcun fratello vivente - non sia il 
caso di estendere tale benefìcio ai sot-
toufficiali e militari di t ruppa i quali 
abbiano la madre di età inferiore ai 60 
anni, ma in condizioni tali di salute da 
essere impedita a qualsiasi profìcuo lavoro 
e sprovvista dei mezzi di sussistenza. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

«Dello Sbarba». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare :i 
ministri dell ' interno e della guerra, per 
Conoscere se, dopo le recenti lodevoli affer-
mazioni fa t te dal presidente del Consiglio 
dei ministri in Parlamento, si possa trovar 
modo di conciliare i responsi delle Inten-
denze militari con gli interessi economici 
delle amministrazioni civiche in zona di 
guerra, in riguardo agli invocati urgenti 
provve dimenti per mancata monticazione, 
per mancata riscossione di affitto delle mal-
ghe, per sgomberi e divieto di accesso, per 
deficienza di mezzi necessari al r iattamento 
dei fabbricati dei mandriani, in una parola 
per tu t te quelle provvidenze che non po-
trebbero esser differite fino alla cessazione 
delle ostilità, senza grave aumento del di-
sagio economico in cui vengono a trovarsi 
gli enti locali, come iprivatici t tadini . (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta), 

« Montresor ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri della guerra e di agricoltura:-sul 
grave problema della requisizione della 
carne in relazione alle necessità zootecniche 
del Paese, per sapere se - ad ovviare al pe-
ricolo che venga menomato il lavoro della 
terra avendo la requisizione già intaccato 
il capitale lavoro, e. la requisizione stessa 
dia minor rendimento per il fa t to che i 
piccoli agricoltori si disfanno del bestiame, 
che poscia non riacquistano soprat tut to 
per gli eccessivi prezzi correnti - non cre-
dano necessario stabilire per la requisizione 
un prezzo equanime e razionale ed altro 
prezzo massimo per i bovini destinati al 
libero commercio e non requisibili (animali 
adulti da lavoro, da latte, da riproduzione 
e- giovani per allevamento). (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Arrigoni degli Oddi ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro d'agricoltura, per sapere se non 
ritenga conveniente ai fini della economia 
nazionale e della produzione agricola di 
favorire e sussidiare, così come fu fat to per 
la motoaratura mediante t rat tor i a com-
bustibili, l'applicazione della aratura elet-
trica, la quale-mentre si presenta conve-
niente e possibile in molte regioni d 'I talia, 
richiede spese rilevanti di impianto di linee 
e di acquisto di macchinario; e se non creda 
pure di demandare ai Comitati di mobili-
tazione agraria di assumere le iniziative 
opportune e di promuovere gli accordi 
del caso tra esercenti imprese elettriche ee 
agricoltori. L'interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Soleri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quali prov-
vedimenti si intendano prendere allo scopo 
di perequare la carriera degli ufficiali di 
cavalleria a quella delle altre armi, special-
mente per quanto riguarda quegli ufficiali 
che nanno prestato e prestano lodevole 
servizio come fanti, mitraglieri, artiglieri, 
piloti aviatori, osservatori, dirigibilisti ed 
aerostieri. (L'interrogante chiede la risposta 
scritta. 

« Arcà ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro degli approvvigionamenti e con-
sumi alimentari, per sapere se non ritenga 
necessario ed opportuno, anche in vista 
delle speciali condizioni dell'approvvigio-
namento alimentare in Calabria/ di aumen-
tare al doppio la quantità di olio rilascia-
r l e alle famiglie dei produttori della Ca-
labria stessa. (L'interrogante chiede la ri-
sposta scritta. 

Arcà ». 

« I sottoscritti chiedono d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere quando 
usciranno le disposizioni per la esecuzione 
del decreto relativo alla concessione della 
Croce di guerra, ai militari che se ne sono 
resi meritevoli, in relazione all 'annuncio 
promesso dal Giornale Militare in data 29 
marzo 1918, circolare n. 171. (Gì' interro-
ganti chiedono la risposta scritta). 

« Sitta, Belott i». 

« Il sottoscritto chiède d'interrogare il 
ministro della guerra, sulla opportunità 
della iscrizione in matricola, senza ulteriore 


